

4 Recupera Terreno Bolsa Neoyorkina

NUEVA YORK, julio 25 (AP).— Las acciones preferenciales recuperaron hoy algún terreno, en una sesión sin tendencia definida en la Bolsa de Nueva York.

El mercado subió a sus máximas históricas la semana pasada, al circular rumores de que el crecimiento económico se reactivaría a fines de este año y en 1986.

El promedio de 30 acciones industriales del índice Dow Jones subió 4.71 puntos para cerrar a 1.353.61.

El volumen total ascendió a 123.29 millones de certificados, en baja respecto a los 128.60 millones de la sesión previa.

BAJA EL DOLAR

LONDRES, julio 25 (UPI).— El dólar bajó

—Favor pase a la página 29.



HUDSON TIENE SIDA. París, julio 25. El actor Rock Hudson sufre de la incurable enfermedad, Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA), anuncia hoy su agente de prensa Yanou Collart, frente al Hospital Americano, donde está internado el actor. (Reuter).

En Colombia

No hay Sobrevivientes de Avión Accidentado

BOGOTÁ, julio 25 (EFE).— Patrullas aéreas de rescate que llegaron hoy al lugar donde el miércoles se estrelló un avión militar de la Fuerza Aérea Colombiana, con 74 personas a bordo, aseguraron que no hay sobrevivientes.



ASESINADO. Bogotá, julio 25. Juez Tulio Castro Gil, asesinado ayer en Bogotá. Investigaba la muerte del Ministro de Justicia de Colombia. (Reuter).

El aparato, un DC-6, que había partido del aeropuerto Vásquez Cobo con 71 pasajeros y tres tripulantes, informó a la torre de control del aeropuerto de Leticia a las 17.02 de la tarde hora local del miércoles (22:02 GMT) que uno de sus motores estaba en llamas.

Pilotado por el coronel Walter Baer —subdirector de la Aeronáutica Civil (Aerocivil)— el DC-6, con matrícula FAC-902, debía cubrir la ruta Leticia —1.100 kilómetros al

sur de Bogotá— y la capital colombiana cuando se produjo el fallo y se precipitó a tierra, incendiándose.

Un portavoz del comando unificado del sur de las Fuerzas Armadas del país, que coordina los labores de rescate, indicó que el aparato quedó completamente destruido y aunque no se llegó directamente al sitio de la tragedia, las posibilidades de hallar sobrevivien-

—Favor pase a la página 17.

En Italia

Encarcelan a Presuntos Culpables de Catástrofe

STAVA (Italia), julio 25 (EFE).— El fiscal de Trento, Francesco Simeoni, que dirige la investigación judicial sobre las causas de la ruptura de la presa de Stava (norte de Italia), dictó hoy prisión preventiva contra dos personas más, con lo que ya son seis los presuntos culpables encarcelados.

El Ministerio de Protección Civil informó hoy de que, hasta el momento, se recuperaron 203 cadáveres, a los que habría que sumar 105 desaparecidos

confirmados oficialmente y 55 que no pudieron serlo, lo que daría una cifra de más de 300 víctimas.

Las órdenes de captura expedidas hoy por el fiscal de Trento afectan a Mario Garavana, de 41 años, responsable de los dos embalses que, al romperse, causaron la tragedia, y a otra persona cuyo nombre no se ha hecho público.

En la cárcel de Trento se encuentra Giulio Rota, de 60 años, uno de los

—Favor pase a la página 19.

Seis Coches-Bombas Estallan en Perú

LIMA, julio 25 (AP).— Por lo menos seis coches-bombas fueron detonados hoy frente al Ministerio del Interior peruano pero el servicio de bomberos dijo que no hubo heridos en los ataques.

Las explosiones ocurrieron hacia las 11 a.m. (16:00 GMT) mientras son acelerados los preparativos para la toma de posesión el domingo del Presidente electo Alan García.

"Fue un ataque... en secuencia", dijo el general Waldo Oliveros, comandante

de los Departamentos de Bomberos de Lima, en una entrevista retransmitida por radio programa.

Las Fuerzas Armadas y la policía anunciaron medidas de seguridad sin precedentes, entre ellas el cierre del centro limeño al acceso público, para asegurar la seguridad de seis presidentes y otros dignatarios, aunque las disposiciones no iban a entrar en vigencia hasta mañana.

El siete de junio la or-

—Favor pase a la página 34.

OPEP Establece Pequeñas Bajas en Precio Petróleo

GINEBRA, Suiza, julio 25 (AP).— Tras la presión ejercida por Arabia Saudita, la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) reunida aquí resolvió hoy por mayoría aplicar leves rebajas a algunos precios del petróleo, lo que según

dijeron analistas no tendrá un efecto inmediato sobre los precios al consumidor.

Irán, Libia y Argelia se opusieron al acuerdo para rebajar los precios de los crudos pesados de la OPEP en 50 centavos por barril, y los petróleos me-

dianos en 20 centavos.

El nuevo precio para los crudos pesados es de 26 dólares el barril y el de los medianos 27.20, mientras que el precio de los

—Favor pase a la página 17.

Aumentarán Precio de los Combustibles en Guatemala

GUATEMALA, julio 25 (ACAN-EFE).— Guatemala ha tenido que negociar la quinta parte de sus reservas de oro (96,000 onzas) para financiar la factura petrolera del próximo mes de agosto y estudia un aumento en el

precio de los combustibles.

Así lo informó hoy el presidente del Banco Central de Guatemala, Oscar Alvarez, quien agregó que esta medida se ha to-

—Favor pase a la página 17.

Destrozos Dejan Serie de Bombas en Chile

SANTIAGO, julio 25 (UPI).— Un herido leve y graves destrozos dejó una serie de bombas colocadas junto a las oficinas de empresas extranjeras, en el sector alto de la capital de Chile.

Las bombas contenían volantes del Frente Pa-

triotico Manuel Rodríguez, organización armada del Partido Comunista.

Cuatro artefactos explosivos estallaron entre las 9.30 y las 10.00 horas de anoche en la Interna-

—Favor pase a la página 13.



SE RETIRA DE REUNION. Ginebra, julio 25. El Ministro de Petróleo de Arabia Saudita, Jaque Ahmed Zaki Yamani, se retira hoy de la reunión de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, OPEP. Aprobaron una leve rebaja en el precio del petróleo. (AP).

Hospitalizan a Secretario ONU

NACIONES UNIDAS, julio 25 (AP).— El Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, ha sido hospitalizado con dolores abdominales y está sometido a pruebas médicas para determinar si padece de inflamación del colon, dijo hoy un vocero de la ONU.

El máximo funcionario internacional, de 65 años de edad, ingresó anoche al hospital de la Universidad de Nueva York, tras regresar de un recorrido por varios países de Europa y África, dijo el vocero Joe Sills en rueda periodística.

Sills dijo que las pruebas eran conducidas para determinar si Pérez de Cuéllar sufre de diverticulitis, una inflamación



ATENTADOS DINAMITEROS. Lima, Perú, julio 25. Policías inspeccionan daños en 11 vehículos destrozados por la explosión de autos-bombas, en el estacionamiento, frente al Ministerio del Interior. Ningún grupo se responsabilizó del atentado, 72 horas antes de asumir como nuevo Presidente de Perú, Alan García Pérez. (Reuter).

Resumen mundial

Por EFE

Iraq Niega Conquistas Iraníes

BEIRUT, julio 25.— Iraq negó hoy que las tropas iraníes hayan conquistado una zona de 150 Kms. cuadrados en el frente sur, y subrayó, por el contrario, que sus fuerzas han liberado una montaña en la región del Kurdistán, norte de Irán.

Actor Estadounidense Tiene SIDA

PARIS, julio 25.— El actor norteamericano Rock Hudson, de 59 años, padece el Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida (SIDA), confirmó hoy en París la encargada de prensa del artista, Yanou Collard.

Acuerdo entre Gandhi y Líder Sikh

NUEVA DELHI, julio 25.— El Primer Ministro indio, Rajiv Gandhi, y el moderado dirigente sikh, Harchand Singh Longowal, firmaron un acuerdo con el que esperan haber sentado las bases para la pacificación del conflictivo estado del Punjab, en